

Waltraud Detzer  
Seniorenclub Pullach  
Wolfratshauser Straße 17d

Pullach, 30.<sup>09</sup>10.16

*erhalten am 10.10.16*  
*[Signature]*

Gemeinde Pullach  
Herrn Aßmus, Kämmerei

82049 Pullach

Antrag auf Vereinsförderung 2017

Sehr geehrter Herr Aßmus,

wir erneuern den Antrag auf Vereinsförderung für das Jahr 2017 über € 390,--.  
Der Seniorenclub besteht seit 61 Jahren und hieß bei der Gründung Altenclub.  
Wir sind eine Gruppierung, die sich seither um die Belange von Senioren kümmert.  
Die Gemeinde hat uns, nach unserem Archiv, bereits jahrzehntelang unterstützt.  
Der Mitgliederbeitrag beträgt 10,-- € im Vierteljahr.

Wir haben unsere 14 täglichen Treffen, jetzt im Vereinsraum im Bürgerhaus, und unternehmen im Sommer 4 x einen Ausflug ins Umland. Dazu benötigen wir den Gemeindebus, der uns nach den neuen Berechnungen jeweils € 50,-- kostet, damit sind bereits 200,-- € im Jahr aufgebraucht.

Die Senioren treffen sich bei Kaffee und Kuchen zum gemeinsamen Austausch, holen sich Rat und werden über Neuerungen aufgeklärt u.a. auch über die Gefahren von Trickdieben.

Ebenso organisieren wir für die Senioren, Geburtstagsfeiern, gemeinsame Besuche des Seniorenoktoberfestes und -faschings der Gemeinde Pullach, der Oper für Senioren im Bürgerhaus, die Teilnahme am Volkstrauertag mit Kranzniederlegung und an anderen Veranstaltungen der Gemeinde.

Wir sind z.Zt. 18 Mitglieder, die bei Ausflügen von ca. 3 bis 4 Helfern unterstützt werden.

Damit sich alles organisieren lässt, ist der Zuschuss für uns sehr hilfreich.

Unser Vermögen: Im Jahr 2015 hatten wir

Einnahmen	[Redacted]	er Ergebnis war: €	[Redacted]
Ausgaben	[Redacted]	€	[Redacted]

Mit freundlichen Grüßen  
*W. Detzer*  
Waltraud Detzer